

Paula

Paula ist ein dreijähriges Mädchen, das aufgrund einer Tonsillitis in die Klinik aufgenommen wurde. Sie atmet verstärkt über den Mund, weil sie zusätzlich noch einen Schnupfen entwickelt hat und trinkt sehr viel ungesüßten Tee. Bei der Untersuchung des Nasen-Rachen-Raumes wurde eine trockene Mundschleimhaut und Mundgeruch festgestellt. Paulas Mutter erzählt, dass sich Paula gern die Zähne putzt.

Ressourcen nutzen.



Paula trinkt gerne ungesüßten Tee. © K. Oborny, Thieme

Pflegeplan von Paula.

PFLEGEPROBLEME	RESSOURCEN	PFLEGEZIELE	PFLEGEMASSNAHMEN